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AOS SETE DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS, ÀS 

NOVE HORAS, NA SEDE DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL – ARAUCÁRIA, EM 

SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

SEPTUAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM 

A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, 

EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), IRINEU CANTADOR, 

PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

VILSON CORDEIRO (GRILO). AUSÊNCIA JUSTIFICADA DOS VEREADORES CELSO 

NICÁCIO DA SILVA E  FÁBIO ALMEIDA PAVONI. DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO 

REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE, O VEREADOR PASTOR CASTILHOS 

FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, O SEGUNDO-

SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA 

DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O 

ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI 

DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR 

IRINEU CANTADOR, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 

2545/2023, Nº 2549/2023, Nº 2553/2023 E Nº 2555/2023, TODOS DE  INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 10/2023, Nº 17/2023, Nº 24/2023, Nº 

28/2023, Nº 29/2023, Nº 30/2023, Nº 31/2023, Nº 32/2023, Nº 33/2023, Nº 41/2023, Nº 

43/2023, Nº 45/2023, Nº 46/2023, Nº 47/2023, Nº 48/2023, Nº 53/2023 E Nº 56/2023, 

TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; PROJETO DE LEI Nº 

03/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; PROJETOS DE LEI Nº 

74/2023 E Nº 75/2023, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; 

PROJETOS DE LEI Nº 36/2023, Nº 37/2023, Nº 38/2023 E Nº 39/2023, TODOS DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; PROJETOS DE LEI Nº 34/2023 E Nº 

35/2023, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; PROJETO DE 

LEI Nº 61/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; PROJETOS DE LEI Nº 

19/2023, Nº 20/2023 E Nº 21/2023, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 17/2023, Nº 64/2023, Nº 65/2023, Nº 66/2023, Nº 67/2023, Nº 

68/2023, Nº 69/2023, Nº 70/2023, Nº 71/2023, Nº 72/2023, Nº 73/2023, Nº 74/2023, Nº 

75/2023, Nº 76/2023, Nº 77/2023, Nº 78/2023, Nº 79/2023, Nº 80/2023, Nº 81/2023, Nº 
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113/2023, Nº 114/2023, Nº 115/2023, Nº 116/2023, Nº 117/2023, Nº 118/2023, Nº 119/2023, 

Nº 120/2023, Nº 121/2023, Nº 122/2023, Nº 123/2023, Nº 124/2023, Nº 125/2023, Nº 

126/2023, Nº 127/2023, Nº 128/2023, Nº 129/2023, Nº 130/2023, Nº 131/2023, Nº 132/2023, 

Nº 133/2023, Nº 134/2023, Nº 135/2023, Nº 188/2023, Nº 189/2023, Nº 190/2023, Nº 

191/2023, Nº 192/2023, Nº 193/2023, Nº 194/2023, Nº 195/2023, Nº 196/2023, Nº 197/2023, 

Nº 198/2023, Nº 199/2023, Nº 200/2023, Nº 201/2023, Nº 226/2023, Nº 227/2023, Nº 

228/2023, Nº 229/2023, Nº 230/2023, Nº 231/2023, Nº 232/2023, Nº 233/2023, Nº 234/2023, 

Nº 235/2023, Nº 237/2023, Nº 238/2023, Nº 239/2023 E Nº 240/2023, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÕES Nº 92/2023, Nº 98/2023 E Nº 

236/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES 

Nº 112/2023, Nº 176/2023, Nº 177/2023, Nº 178/2023, Nº 179/2023, Nº 202/2023 E Nº 

203/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 

49/2023, Nº 50/2023, Nº 109/2023 E Nº 110/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES Nº 180/2023, Nº 181/2023, Nº 183/2023 E Nº 184/2023, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES Nº 143/2023, 

Nº 144/2023 E Nº 145/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; 

INDICAÇÕES Nº 14/2023, Nº 15/2023, Nº 99/2023, Nº 100/2023, Nº 101/2023, Nº 102/2023, 

Nº 103/2023, Nº 104/2023, Nº 105/2023, Nº 106/2023, Nº 107/2023, Nº 108/2023, Nº 

149/2023, Nº 150/2023, Nº 151/2023, Nº 152/2023, Nº 153/2023, Nº 154/2023, Nº 155/2023, 

Nº 156/2023, Nº 157/2023, Nº 158/2023, Nº 159/2023, Nº 160/2023, Nº 161/2023, Nº 

162/2023, Nº 163/2023, Nº 164/2023, Nº 165/2023, Nº 166/2023, Nº 167/2023, Nº 168/2023, 

Nº 204/2023, Nº 205/2023, Nº 206/2023, Nº 207/2023, Nº 208/2023, Nº 209/2023, Nº 

210/2023, Nº 211/2023, Nº 212/2023, Nº 213/2023, Nº 214/2023, Nº 215/2023, Nº 216/2023 

E Nº 217/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES 

Nº 93/2023, Nº 94/2023, Nº 95/2023, Nº 96/2023, Nº 97/2023, Nº 146/2023, Nº 147/2023, Nº 

148/2023, Nº 169/2023, Nº 170/2023, Nº 171/2023, Nº 172/2023, Nº 173/2023, Nº 174/2023, 

Nº 175/2023, Nº 252/2023 E Nº 253/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 21/2023, Nº 22/2023, Nº 23/2023, Nº 82/2023, Nº 

83/2023, Nº 84/2023, Nº 85/2023 E Nº 86/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 52/2023, Nº 53/2023, Nº 54/2023, Nº 55/2023, Nº 

56/2023, Nº 57/2023 E Nº 58/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO; REQUERIMENTO Nº 03/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO 

RAMOS; E BALANCETE ORÇAMENTÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL REFERENTE AO 

MÊS DE DEZEMBRO DE 2022 PARA LEITURA NO PLENÁRIO. EM SEGUIDA, O 

VEREADOR IRINEU CANTADOR ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO 
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ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, INICIALMENTE, O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE APRESENTOU UM RELATÓRIO DAS 

ATIVIDADES REALIZADAS NESTE INÍCIO DE ANO EM VERIFICAÇÃO DAS 

NECESSIDADES DA POPULAÇÃO PARA ENCAMINHAMENTO AO EXECUTIVO, 

DESTACANDO O ATENDIMENTO QUE RECEBE NAS DIVERSAS SECRETARIAS 

MUNICIPAIS E A OBSERVAÇÃO DE INDICAÇÕES QUE NÃO ESTÃO SENDO 

ATENDIDAS POR DETERMINADA SECRETARIA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, SOLICITOU AO VEREADOR QUE 

FORMALIZASSE ESTA OBSERVAÇÃO PARA QUE A PRESIDÊNCIA DA CASA POSSA 

TOMAR UMA PROVIDÊNCIA, PARA QUE AS DIFICULDADES POSSAM SER 

EXPLANADAS PELOS RESPECTIVOS SECRETÁRIOS. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER, RETOMANDO A PALAVRA, COMENTOU SOBRE AS RECLAMAÇÕES A 

RESPEITO DOS PEDIDOS DOS VEREADORES AOS GESTORES DA ADMINISTRAÇÃO. 

O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, COMENTOU QUE 

PARECE QUE TODOS PODEM PEDIR ALGUMA COISA NAS SECRETARIAS 

MUNICIPAIS, MENOS OS VEREADORES, SENDO QUE ESTES SÃO OS 

REPRESENTANTES DO POVO DE NOSSA CIDADE E PARA ISSO FORAM ELEITOS. O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE VAI 

PREPARAR UM RELATÓRIO DE TODAS AS INDICAÇÕES QUE FORAM 

ENCAMINHADAS PELO LEGISLATIVO E NÃO FORAM ATENDIDAS PELAS 

SECRETARIAS ATÉ HOJE, DEMONSTRANDO QUE CERCA DE NOVENTA POR CENTO 

DESSAS NÃO FORAM ATENDIDAS. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA, EM APARTE 

CONCEDIDO, DESTACOU QUE OS SECRETÁRIOS NÃO SÃO ELEITOS PELO POVO E 

SIM INDICADOS PELO PREFEITO MUNICIPAL, PORTANTO, NÃO PRECISARAM 

BUSCAR VOTOS DA POPULAÇÃO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER, FINALIZANDO 

SUA FALA, REAFIRMOU QUE FARÁ O DEMONSTRATIVO DOS PEDIDOS DE SUA 

AUTORIA QUE NÃO FORAM ATENDIDOS, O QUE CAUSA MUITAS RECLAMAÇÕES 

PELA POPULAÇÃO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

COMENTOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DE SE DIVULGAR QUE A CÂMARA TRABALHA 

EM CONJUNTO COM O EXECUTIVO, POIS TUDO O QUE APROVA É ENCAMINHADO 

PARA EXECUÇÃO PELA ADMINISTRAÇÃO, POIS É NECESSÁRIO QUE A CIDADE 

AVANCE E SE DESENVOLVA, POR ISSO, DISSE QUE TAMBÉM É IMPORTANTE O 

APOIO DA IMPRENSA NO SENTIDO DE FAZER AS COBRANÇAS NECESSÁRIAS. DISSE 

QUE É IMPORTANTE QUE OS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS COMECEM REALMENTE A 

DAR UMA RESPOSTA À ALTURA DA ESTRUTURA QUE DISPÕEM E DA CARTA 
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BRANCA DADA PELO PREFEITO PARA TRABALHAR. NÃO HAVENDO MAIS 

ORADORES INSCRITOS, NEM ALGO A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, 

PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O VEREADOR APARECIDO RAMOS SOLICITOU A 

RETIRADA DA ORDEM DO DIA DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 

1455/2022, N° 1457/2022, N° 1458/2022, N° 1459/2022, N° 1460/2022, N° 1461/2022 E Nº 

45/2023; E AS MOÇÕES Nº 01/2023 E Nº 02/2023, TODAS DE SUA AUTORIA. OUVIDO O 

PLENÁRIO, A SOLICITAÇÃO FOI APROVADA. O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU 

SOBRE OS PARECERES EXARADOS PELA COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO 

PARA OS VETOS. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOMINAL DO VETO ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL AO 

PROJETO DE LEI N° 169/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR 

DE OLIVEIRA, VAGNER CHEFER E VILSON CORDEIRO. EMENTA: “ESTABELECE A 

IMPLANTAÇÃO DE PLACAS DE ESTACIONAMENTO EXCLUSIVO PARA AMBULANTES 

E TRAILERS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, UM DOS AUTORES DO 

PROJETO, FALOU SOBRE A FINALIDADE DA PROPOSIÇÃO E COMENTOU SOBRE O 

EXAGERO QUE PARECE ESTAR SENDO PRATICADO EM NOSSA CIDADE EM 

RELAÇÃO À APLICAÇÃO DE MULTAS DE TRÂNSITO, E AFIRMOU QUE NAS PRÓXIMAS 

SEMANAS O RESPONSÁVEL PELO TRÂNSITO EM ARAUCÁRIA PODERÁ SER 

CONVOCADO PARA CONVERSAR COM OS VEREADORES A RESPEITO DE SE 

PLANEJAR A EDUCAÇÃO E A ORIENTAÇÃO DA POPULAÇÃO, ANTES DA PUNIÇÃO EM 

RELAÇÃO AO TRÂNSITO. O VETO FOI REJEITADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM NOVE VOTOS CONTRÁRIOS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

CELSO NICÁCIO E FÁBIO PAVONI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOMINAL DO 

VETO ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI N° 

215/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE O PROGRAMA DE ESTÍMULO À IMPLANTAÇÃO DAS TECNOLOGIAS DE 

CONECTIVIDADE MÓVEL NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA PARA VIABILIZAR A 

CHEGADA DA TECNOLOGIA DE QUINTA GERAÇÃO (5G)”. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER COMENTOU SOBRE A NECESSIDADE DE SE FAZER UMA 

DESCENTRALIZAÇÃO DAS EQUIPES DE TECNOLOGIA NO MUNICÍPIO, POIS, COMO 

SE PRATICA EM OUTROS MUNICÍPIOS, AS EQUIPES DEVEM FAZER PARTE DAS 

ESTRUTURAS DE CADA SECRETARIA OU SETOR DA ADMINISTRAÇÃO PARA QUE 

SEJA MAIS EFICIENTE. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

COMENTOU QUE A DESCENTRALIZAÇÃO DEVE SER DISCUTIDA COM TODAS AS 
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SECRETARIAS E, POR ISSO, EM UM PRIMEIRO MOMENTO, CADA SECRETARIA SERÁ 

CHAMADA PARA ESCLARECER OS SEUS PLANEJAMENTOS PARA O MUNICÍPIO, 

PARA ENTÃO SE FAZER AS COBRANÇAS NECESSÁRIAS. O VETO FOI REJEITADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS CONTRÁRIOS E 

AUSÊNCIA DOS VEREADORES CELSO NICÁCIO E FÁBIO PAVONI. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INFORMOU QUE OS PARECERES 

DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE 

ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS 

VEREADORES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA MODIFICATIVA AO 

PROJETO DE LEI N° 2548/2023, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

APROVADA PELA  UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CELSO NICÁCIO E FÁBIO PAVONI. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2548/2023, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 

A CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, COM 

A GARANTIA DA UNIÃO E/OU DO FUNDO DE PARTICIPAÇÃO DOS MUNICÍPIOS”. O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA COMENTOU QUE SÃO OS VEREADORES QUE 

APROVAM OS RECURSOS FINANCEIROS QUE SERÃO UTILIZADOS PELA 

PREFEITURA, POR MEIO DE SUAS SECRETARIAS E ÓRGÃOS MUNICIPAIS, E É COMO 

UMA CARTA BRANCA PARA O PREFEITO HISSAM, PORQUE O LEGISLATIVO CONFIA 

EM SEU TRABALHO E EM SUA CAPACIDADE. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DA FINALIDADE DESTE PROJETO PARA O 

MUNICÍPIO, E DESTACOU QUE NA LEGISLATURA PASSADA, A CÂMARA NÃO 

APROVOU PROJETO DE LEI COM OBJETIVO DE SE CONSTRUIR UM ELEVADO NA 

RODOVIA DO XISTO, NAS PROXIMIDADES DO TERMINAL CENTRAL DE ARAUCÁRIA 

E, POR ISSO, ATÉ HOJE CONVIVEMOS COM PROBLEMAS NO TRÂNSITO NAQUELA 

REGIÃO. DISSE QUE NA ÉPOCA A OBRA ESTAVA ORÇADA EM TRINTA E UM 

MILHÕES DE REAIS, E HOJE, ESTE VALOR JÁ ESTÁ EM CERCA DE SETENTA 

MILHÕES DE REAIS, POR ISSO É IMPORTANTE QUE SE APROVE ESTES RECURSOS, 

POIS SABEMOS QUE SERÃO MUITO BEM APLICADOS PELO PREFEITO HISSAM, E 

DISSE QUE A CAPACIDADE DE ENDIVIDAMENTO DO MUNICÍPIO ESTÁ DENTRO DA 

LEGALIDADE E OS RECURSOS SERÃO APLICADOS EM DIVERSOS TIPOS DE OBRAS 

E BENEFÍCIOS PARA O MUNICÍPIO, POR ISSO, PARABENIZOU O SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL POR SER UMA PESSOA EMPREENDEDORA E VISIONÁRIA, QUE TEM 

TRAZIDO RESULTADOS IMPORTANTES PARA O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E PARA 
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NOSSA POPULAÇÃO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS TAMBÉM FALOU SOBRE A 

IMPORTÂNCIA DESTE PROJETO DE LEI, E COMENTOU QUE FOI O PRIMEIRO 

PROJETO A SER ANALISADO APÓS SER ESCOLHIDO O PRESIDENTE DA COMISSÃO 

DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS, E QUE VAI TRAZER INÚMEROS BENEFÍCIOS 

PARA NOSSO MUNICÍPIO, E DISSE QUE DEMONSTRA QUE NÃO É DIFÍCIL APROVAR 

PROJETOS NESTA CÂMARA MUNICIPAL QUE SÃO IMPORTANTES PARA O MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA, E DISSE QUE OS VEREADORES ESTÃO NO LEGISLATIVO PARA 

REPRESENTAR A POPULAÇÃO E OS INTERESSES DO POVO NAS MELHORIAS DE 

NOSSA CIDADE. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

AGRADECEU AO PRESIDENTE DAS COMISSÕES DE FINANÇAS E ORÇAMENTO E DE 

JUSTIÇA E REDAÇÃO, VEREADOR PEDRINHO GAZETA, PELA AGILIDADE QUE, COM 

SUAS EQUIPES TÉCNICAS, IMPRIMIU NA ANÁLISE DO PROJETO, ASSIM COMO, AO 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE OBRAS E SERVIÇOES PÚBLICOS, POIS A AGILIDADE 

É DE ACORDO COM A IMPORTÂNCIA DO PROJETO, QUE FAZ REFERÊNCIA AO 

FUNDO DE PARTICIPAÇÃO DOS MUNICÍPIOS, QUE TEM UM ANDAMENTO TAMBÉM 

MUITO RÁPIDO E NÃO PODE SER PERDIDO, PARA QUE O PREFEITO POSSA 

UTILIZAR NA CONSTRUÇÃO DE ESCOLAS E POSTOS DE SAÚDE, POR ISSO, NÃO SE 

PODE REPETIR A PERDA DE RECURSOS, COMO NO PASSADO, POR QUESTÕES 

POLÍTICAS, E SIM OBJETIVAR O AVANÇO E O DESENVOLVIMENTO DE NOSSA 

CIDADE. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA DISSE QUE DEVE SER FEITA A 

OPOSIÇÃO POLÍTICA COM SABEDORIA, SEM  PREJUDICAR A POPULAÇÃO DE 

ARAUCÁRIA. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA COMENTOU QUE NO PASSADO OS 

VEREADORES VOTARAM CONTRA O POVO, NO CASO DOS RECURSOS PARA 

CONSTRUÇÃO DE UM ELEVADO E, HOJE, ESSAS MESMAS PESSOAS TENTAM 

VOLTAR À CENA POLÍTICA DO MUNICÍPIO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, FALOU SOBRE OS PROBLEMAS DE TRÂNSITO LENTO QUE SE 

VERIFICAM NOS HORÁRIOS DE PICO EM NOSSA CIDADE, E QUE SE HOUVESSE 

SIDO CONSTRUÍDO UM ELEVADO JÁ NAQUELA ÉPOCA, HOJE ESSES PROBLEMAS 

TERIAM SIDO EVITADOS, INCLUSIVE, O GRANDE NÚMERO DE ACIDENTES QUE SE 

VERIFICA DEVIDO AO INTENSO FLUXO DE VEÍCULOS NA RODOVIA DO XISTO. O 

PROJETO, COM EMENDA, FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CELSO NICÁCIO E 

FÁBIO PAVONI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA SUPRESSIVA AO 

PROJETO DE LEI N° 189/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. 

APROVADA PELA  UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS 
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E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CELSO NICÁCIO E FÁBIO PAVONI. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 189/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A 

IMPLEMENTAR O PROGRAMA “CORUJÃO DA SAÚDE” NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PROJETO, COM EMENDA, FOI APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES CELSO NICÁCIO E FÁBIO PAVONI. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 229/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO 

PAVONI. EMENTA: “INSTITUI NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, A CAMPANHA 

“SETEMBRO VERDE”, COM O OBJETIVO DE DAR VISIBILIDADE À INCLUSÃO SOCIAL 

DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CELSO NICÁCIO E 

FÁBIO PAVONI. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

237/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES APARECIDO RAMOS E 

VILSON CORDEIRO. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A CRIAR O 

ATENDIMENTO ODONTOLÓGICO DE PLANTÃO 24 HORAS NA UPA”. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS FALOU DAS NECESSIDADES DOS PACIENTES QUE PRECISAM 

DE ATENDIMENTO DE EMERGÊNCIA E NORMALMENTE NÃO ENCONTRAM NA 

UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO EM NOSSA CIDADE, POR ISSO, PEDIU O 

APOIO DO PRESIDENTE DA CÂMARA, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, JUNTO AO 

EXECUTIVO PARA QUE ESTE PROJETO POSSA SER IMPLEMENTADO NO MUNICÍPIO. 

O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, MANIFESTOU SEU 

APOIO AO PROJETO E PARABENIZOU SEU AUTORES, POIS TRATA-SE DE UMA 

NECESSIDADE DE NOSSA POPULAÇÃO, QUE DEVE SER ATENDIDA. O PROJETO FOI 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CELSO NICÁCIO E FÁBIO PAVONI. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 245/2022, DE INICIATIVA 

DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A INTERDIÇÃO 

TEMPORÁRIA, A REVOGAÇÃO OU CASSAÇÃO DOS ALVARÁS DE LICENÇA DE 

FUNCIONAMENTO DE EMPRESAS QUE COMERCIALIZEM PRODUTOS, ORIUNDOS DE 

FURTO, ROUBO OU DANO AO PATRIMÔNIO, NOS CEMITÉRIOS PÚBLICOS E 

PRIVADOS, TAIS COMO PLACAS, ADEREÇOS, ESCULTURAS, PORTAS DE TÚMULOS 

DE COBRE, BRONZE OU QUAISQUER OUTROS MATERIAIS, E AINDA, DAS REDES 

PLUVIAIS, ELÉTRICA E DE TELEFONIA, TAMPAS DE POÇOS DE VISITAS, 

HIDRÔMETROS, MEDIDOR DE ENERGIA ELÉTRICA, FIOS DE COBRE E ALUMÍNIO, NO 
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ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA-PR”. O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

FALOU DO OBJETIVO DO PROJETO, QUE  É COIBIR A REVENDA DE MATERIAIS 

ORIUNDOS DESTE TIPO DE FURTO, PORQUE SE OS FURTOS CONTINUAM A 

ACONTECER É PORQUE EXISTEM PESSOAS E ESTABELECIMENTOS QUE OS 

COMPRAM, E ESTA SITUAÇÃO TRAZ MUITOS PREJUÍZOS PARA A MUNICIPALIDADE 

E PARA AS EMPRESAS, QUE ACABARÁ RECAINDO SOBRE A POPULAÇÃO. O 

PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CELSO NICÁCIO E FÁBIO PAVONI. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI 

N° 246/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES CELSO NICÁCIO E FÁBIO PAVONI. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 246/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA. EMENTA: “DENOMINA DE RUA OU PRAÇA JOÃO VILANDIR JOSLIN, 

LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO, COM EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO 

VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CELSO NICÁCIO E FÁBIO 

PAVONI. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

248/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE O PROGRAMA MUNICIPAL DE ANIMAIS DE ESTIMAÇÃO PERDIDOS OU APTOS 

PARA ADOÇÃO, VOLTADO À DIVULGAÇÃO DE FOTOGRAFIAS E INFORMAÇÕES 

SOBRE ANIMAIS PERDIDOS OU EM CONDIÇÃO DE ABANDONO, NO ÂMBITO DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 

COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CELSO NICÁCIO E 

FÁBIO PAVONI. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 1329/2022, N° 

1580/2022, N° 25/2023, N° 26/2023, N° 28/2023, N° 29/2023, N° 30/2023, N° 31/2023, N° 

33/2023, N° 34/2023, N° 35/2023, N° 36/2023, N° 37/2023, N° 38/2023, N° 39/2023, N° 

41/2023, N° 42/2023, N° 47/2023, N° 61/2023 E N° 62/2023, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÕES N° 1537/2022, N° 1538/2022, N° 

01/2023, N° 02/2023, N° 03/2023, N° 04/2023, N° 05/2023 E N° 51/2023, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÃO N° 1584/2022, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES N° 07/2023,  N° 08/2023, N° 09/2023, N° 

12/2023 E N° 13/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

INDICAÇÕES N° 16/2023 E N° 24/2023, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR 
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CASTILHOS; E INDICAÇÕES N° 19/2023 E N° 20/2023, AMBAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER. TODAS AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES CELSO NICÁCIO E FÁBIO PAVONI. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO REQUERIMENTO N° 01/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM OITO VOTOS FAVORÁVEIS 

E AUSÊNCIA DOS VEREADORES CELSO NICÁCIO E FÁBIO PAVONI. FINDADA A 

ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO COMO 

PRIMEIRO INSCRITO O VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE FALOU A RESPEITO 

DO SEU POSICIONAMENTO COMO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E 

BEM-ESTAR SOCIAL DA CÂMARA, EM QUE PASSA A OBSERVAR MAIS A FUNDO A 

EDUCAÇÃO EM NOSSO MUNICÍPIO EM TODOS OS NÍVEIS, TANTO MUNICIPAL, 

QUANTO ESTADUAL, E FALOU DAS RECLAMAÇÕES QUE TEM RECEBIDO, ASSIM 

COMO OS OUTROS VEREADORES, A RESPEITO DE FALTA DE VAGAS PARA OS 

ALUNOS DO SEXTO ANO, PARA O ENSINO MÉDIO DIURNO, ASSIM COMO OUTROS 

PROBLEMAS RECORRENTES. O VEREADOR FALOU SOBRE A REALOCAÇÃO DO 

COLÉGIO ESTADUAL PROFESSORA CLEIDE LENI LOPES KURZAWA, DO BAIRRO 

CAPELA VELHA PARA O PRÉDIO DA CTI – CENTRO TECNOLÓGICO INDUSTRIAL, E 

DOS PROBLEMAS QUE SE CRIARAM COM ESTA REALOCAÇÃO, EM RELAÇÃO AO 

DESLOCAMENTO DE CRIANÇAS PARA MUITO LONGE DE SUAS RESIDÊNCIAS PARA 

CHEGAREM À ESCOLA. O VEREADOR DESTACOU QUE O ÚLTIMO COLÉGIO 

CONSTRUÍDO EM ARAUCÁRIA FOI NO ANO DE DOIS MIL E OITO, QUANDO 

TÍNHAMOS, EM DOIS MIL E DEZ, CENTO E DEZENOVE MIL HABITANTES, E QUE 

HOJE, DE ACORDO COM DADOS PRELIMINARES DO IBGE, UMA POPULAÇÃO DE 

QUASE CENTO E SESSENTA E SETE MIL HABITANTES, OU SEJA, ARAUCÁRIA 

EXPERIMENTOU UM CRESCIMENTO DE MAIS DE QUARENTA E SETE MIL PESSOAS 

NESSES DOZE ANOS. DISSE QUE COM TODOS OS ACONTECIMENTOS OS 

PROBLEMAS SE MATERIALIZAM NOS NOSSOS COLÉGIOS, TRAZENDO MUITA 

DIFICULDADE TANTO PARA OS DIRETORES QUANTO PARA OS PAIS DOS ALUNOS, 

CHEGANDO AOS VEREADORES COMO COBRANÇAS. O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, DISSE QUE O PROBLEMA MAIOR DA 

EDUCAÇÃO EM ARAUCÁRIA É A FALTA DE INVESTIMENTOS POR PARTE DO 

ESTADO, E QUE OS COLÉGIOS NOVOS EM FUNCIONAMENTO EM NOSSO MUNICÍPIO 

SÃO UTILIZADOS POR CESSÃO DE ESPAÇO NOS PRÓPRIOS MUNICIPAIS PARA O 

ESTADO, NÃO TENDO CONSTRUÇÕES NOVAS, POR ISSO É IMPORTANTE QUE HAJA 
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UMA TRATATIVA DESTE LEGISLATIVO PARA QUE O ESTADO VENHA CONVERSAR 

COM O MUNICÍPIO NO SENTIDO DE MAIORES INVESTIMENTOS, PORQUE O QUE 

TEMOS HOJE É QUE O MUNICÍPIO INVESTE NA EDUCAÇÃO MUNICIPAL, MAS 

TAMBÉM ESTÁ TENDO QUE INVESTIR NA EDUCAÇÃO QUE SERIA À CARGO DO 

ESTADO. O VEREADOR FALOU DAS DIFICULDADES QUE SE ENCONTRAM PARA O 

FUNCIONAMENTO DO COLÉGIO ESTADUAL PROFESSORA CLEIDE LENI LOPES 

KURZAWA, COM FALTA DE PESSOAL, POR EXEMPLO, E É NECESSÁRIO QUE HAJA 

UMA DISCUSSÃO COM O ESTADO A ESTE RESPEITO. O VEREADOR PROFESSOR 

VALTER, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE É IMPORTANTE TAMBÉM COBRAR 

DOS DEPUTADOS QUE VIERAM À ARAUCÁRIA PARA PEDIR VOTOS E HOJE NÃO SÃO 

VISTOS EM NOSSA CIDADE, TANTO DEPUTADOS ESTADUAIS COMO FEDERAIS, QUE 

FORAM ELEITOS COM VOTOS DE NOSSA CIDADE E DEPOIS SUMIRAM, E ESTES 

DEVEM SER COBRADOS PORQUE ARAUCÁRIA CONTRIBUI MUITO COM O ESTADO E 

DEVE HAVER A CONTRAPARTIDA. O VEREADOR SE REFERIU TAMBÉM AOS 

ACIDENTES NA ENTRADA PARA A LOCALIDADE DE CAMPO REDONDO, COM MUITAS 

PERDAS DE VIDAS, QUE CAUSAM REVOLTAS E MANIFESTAÇÕES, QUE, NO 

ENTANTO, NÃO RESULTAM EM NADA. O VEREADOR IRINEU CANTADOR, EM APARTE 

CONCEDIDO, SOLICITOU O APOIO DO PRESIDENTE DA CÂMARA PARA TRATATIVAS 

JUNTO AO PREFEITO E DEPUTADOS PARA GESTIONAR POR ARAUCÁRIA JUNTO AO 

GOVERNADOR DO ESTADO, PORQUE MESMO FAZENDO PARTE DO MESMO 

PARTIDO DO GOVERNADOR RATINHO JÚNIOR, O VEREADOR NÃO CONSEGUE SER 

RECEBIDO PARA UMA AUDIÊNCIA COM O MESMO, E ESTA SERIA UMA 

OPORTUNIDADE PARA SE TRATAR DE INVESTIMENTOS NA EDUCAÇÃO EM NOSSO 

MUNICÍPIO, DA MESMA FORMA, NAS QUESTÕES DA RODOVIA DO XISTO, QUE É 

UMA QUESTÃO FEDERAL, POR ISSO, TEMOS QUE TER UM REPRESENTANTE PARA 

QUE SEJAMOS ORIENTADOS E TENHAMOS UMA GUARIDA PARA A DUPLICAÇÃO DA 

PISTA OU CONSTRUÇÃO DE UMA ROTATÓRIA, OU O QUE SEJA O MELHOR PARA A 

RESOLUÇÃO DO PROBLEMA. O VEREADOR PROFESSOR VALTER, CONCLUINDO 

SUA FALA, DISSE QUE SÃO MUITOS OS PROBLEMAS RELATADOS PELA 

POPULAÇÃO E LEVADOS AOS VEREADORES, MAS SEU TRABALHO, EM MUITAS 

COISAS, É LIMITADO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

DISSE QUE É IMPORTANTE QUE O POVO SE CONSCIENTIZE NO FUTURO, PARA QUE 

ARAUCÁRIA POSSA CONTAR COM UM REPRESENTANTE TANTO NO ESTADO COMO 

NO GOVERNO FEDERAL, POR ISSO, ANUNCIOU QUE FARÁ TRATATIVAS COM O 

DEPUTADO ESTADUAL ALEXANDRE CURI, QUE FOI UM DOS MAIS VOTADOS NO 
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ESTADO DO PARANÁ E QUE TEM PRETENSÕES PARA, NO FUTURO, SER 

CANDIDATO A GOVERNADOR, PARA QUE POSSAMOS BUSCAR ESTA ATENÇÃO QUE 

PRECISAMOS DO ESTADO, TANTO NA QUESTÃO DA EDUCAÇÃO, QUANTO NA 

SEGURANÇA, QUE VEM SENTINDO FALTA DOS INVESTIMENTOS DO ESTADO, BEM 

COMO, CONVIDOU OS VEREADORES PARA ACOMPANHAR VISITA DO COMANDANTE 

GERAL DA POLÍCIA MILITAR, NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA, A PARTIR DAS DEZ  

HORAS, PARA QUE SE POSSA CONVERSAR SOBRE MELHORIAS. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS FALOU SOBRE A CONTINUIDADE DE SUAS ATIVIDADES 

REALIZADAS DURANTE O PERÍODO DE RECESSO DA CÂMARA, QUE FORAM 

DESENVOLVIDAS DA MESMA FORMA POR SUA EQUIPE DE TRABALHO. O 

VEREADOR VAGNER CHEFER FALOU SOBRE AS ATIVIDADES REALIZADAS NO MÊS 

DE JANEIRO, COM VISITAS FEITAS A ALGUMAS SECRETARIAS MUNICIPAIS, POIS 

MESMO NOS PERÍODOS DE RECESSO, OS VEREADORES CONTINUAM NAS RUAS 

OUVINDO A POPULAÇÃO. FALOU SOBRE AS SECRETARIAS DE SEGURANÇA 

PÚBLICA, DE EDUCAÇÃO, DE MEIO AMBIENTE E DE OBRAS, AONDE LEVOU AS 

DEMANDAS RECEBIDAS DE TODOS OS BAIRROS DE NOSSA CIDADE. O VEREADOR 

DESTACOU  A PASSAGEM DOS CENTO E TRINTA E TRÊS ANOS DE ARAUCÁRIA NO 

PRÓXIMO DIA ONZE DE FEVEREIRO, COMEMORAÇÃO PARA A QUAL SERÃO TRÊS 

DIAS DE FESTAS, MANIFESTANDO SEUS PARABÉNS AO NOSSO MUNICÍPIO, QUE É 

HOJE UMA CIDADE AMPLA E BONITA, TENDO À SUA FRENTE UM GRANDE 

ADMINISTRADOR E LÍDER, O PREFEITO HISSAM. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA 

FALOU ACERCA DO TRABALHO DOS BONS SECRETÁRIOS DO MUNICÍPIO, E DISSE 

QUE QUANDO HOUVER ALGUM PROBLEMA COM UM SECRETÁRIO DO MUNICÍPIO, 

QUE SEJA IDENTIFICADO O NOME PARA QUE SE POSSA PEDIR ESCLARECIMENTOS. 

O VEREADOR PARABENIZOU O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELA  FORMA DE 

ADMINISTRAR E CONDUZIR ESTA CÂMARA MUNICIPAL NESTES PRIMEIROS DIAS DE 

SUA PRESIDÊNCIA, ALCANÇADA PELO VOTO DA UNANIMIDADE DOS VEREADORES, 

E TAMBÉM PARABENIZÁ-LO PELA SUA EQUIPE, COMO A NOVA DIRETORA GERAL 

KARLA ALMEIDA MAIA BORA,  E AS EQUIPES DOS DEMAIS VEREADORES, E A 

TODOS OS SERVIDORES, DESTACANDO, TAMBÉM A SERVIDORA EMANOELE DE 

DEUS SAVAGIN, QUE FAZ UM BELÍSSIMO TRABALHO NA DIRETORIA DO PROCESSO 

LEGISLATIVO, SEMPRE AUXILIANDO MUITO A TODOS OS VEREADORES. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, FALOU SOBRE OS DESAFIOS QUE 

SERÃO ENFRENTADOS NESSES DOIS ANOS, COM NOVAS EQUIPES, PARA 

TRABALHAR COM AGILIDADE E RESPONSABILIDADE, POIS SE TRATARÃO DE 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

07/02/2023 

 

 
12 de 12 

MUITOS PROJETOS DE GRANDE IMPORTÂNCIA PARA O MUNICÍPIO, E DESTACOU 

TAMBÉM A IMPORTÂNCIA DOS VEREADORES SEREM ACOMPANHADOS POR 

PESSOAS DE GRANDE CAPACIDADE, COMO A SERVIDORA EMANOELE SAVAGIN, 

QUE FOI UMA DAS PESSOAS QUE DESDE O INÍCIO ESTAVA MARCADA PARA 

PERMANECER E DAR CONTINUIDADE NO SEU TRABALHO, QUE É DE GRANDE 

RESPONSABILIDADE, E SEMPRE DÁ ATENÇÃO E RESPEITO A TODOS OS 

VEREADORES. O SENHOR PRESIDENTE TAMBÉM ENALTECEU O TRABALHO DO EX-

DIRETOR GERAL CLEBER SOCZEK DE SOUZA, DURANTE A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, ASSIM COMO, AGRADECEU A TODOS QUE FAZEM 

PARTE DAS EQUIPES DE TRABALHO NESTA CÂMARA MUNICIPAL, E PEDIU A TODOS 

A COLABORAÇÃO PARA QUE SE OBTENHA ÊXITO NESTA ADMINISTRAÇÃO DE DOIS 

ANOS, SEMPRE COM RESPEITO ENTRE TODOS PARA QUE SE POSSA COLABORAR 

COM O CRESCIMENTO DO NOSSO MUNICÍPIO, O QUAL COMPLETA CENTO E TRINTA 

E TRÊS ANOS NO PRÓXIMO DIA ONZE DE FEVEREIRO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, CONVOCOU 

OS VEREADORES PARA A REALIZAÇÃO DE SESSÃO EXTRAORDINÁRIA NO PRÓXIMO 

DIA NOVE DE FEVEREIRO, ÀS QUATORZE HORAS, PARA A SEGUNDA VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 2548/2023, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 

DISPOÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PARA 

CONTRATAR OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, COM A 

GARANTIA DA UNIÃO E/OU DO FUNDO DE PARTICIPAÇÃO DOS MUNICÍPIOS. APÓS 

AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE 

DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


